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海纳百川，“洼地”让城市更加包容
城市化进程中，流动着庞大的社会群体，数以亿计的人口为生存或事业投奔城市，海

纳百川，城市也因为融入了四面八方的独特人群而更显价值珍贵。
在中部崛起的进程史中，地产湘军采取一线策略身先填补城市化空白，凭借百折不挠

的开拓精神，走过一段段不平凡的征程。此间，人们看见的，是长沙楼市“百花齐放”竞争格
局下的日新月异；人们感受到的，是长沙平稳而缓慢上行的价格。 ■记者 刘婞 石曼 黄帅

多年来， 长沙房价远远没
有像一线城市那样乘火箭般
飞速上涨， 即便相比于邻近的
武汉、郑州、南昌等省会城市，
长沙的房价依然保持着相对
缓慢的速度填补“洼地”。在长
沙迎接大量人群涌入的同时，
楼宇正接纳他们的栖身、 他们
的宿求，以包容的姿态为城市
谱写了壮丽的发展传奇。

本期楼市苹果派特邀多名
业界大师， 分享资本大腕眼中
的长沙机会， 并用他们独特的
视角直击城市化进程中的长
沙楼市。

Q1： 城镇化进程增速，越
来越多的市州购房者到长沙
工作、置业，您看这批生力军对
长沙房价的“洼地”现象起到什
么影响？

您所在的楼盘有哪些优势
能吸引市州人群投资/置业？您
能否向置业群解析一个值得购
买的定性标准？

Q2：您认为现在是否是楼
市的黄金买点？ 为什么说这个
时期会是置业群较好的占据
点呢？在未来一段时间内，黄金
买点会持续多久？

Q3： 如果选择在长沙买
房， 请问您置业的首选条件是
什么？您对市州人群来长沙置
业有什么好的建议吗？

Q1：外来人口成为增长主力，郊区
人口逐渐向市中心聚集， 这些都很直观
地印证了长沙具备财富聚集效应。同时，
迁徙来的人口又成为城市发展的中坚力
量，可以说，地域和人才之间是互相补充
的关系。

十年来，顺天集团深耕于本土，以
低调和务实作风缔造了长沙家喻户晓
的写字楼，基于这个基础，顺天国际金
融中心再谋局长株潭CBD， 加上德国
凯宾斯基酒店的入驻， 意味着本土企

业已经走入最高端的物业平台值得投
资。

Q2：长期调控使得楼市的价格日趋
平稳，现在出手购买仍然是理性的，等到
经济形势转暖， 商业物业随着企业相继
入驻会形成更大的财富磁场， 还会继续
上涨，所以早买早好。

Q3：我的首先条件是：可保值、可增
值，最好还能产生理想的经济效益。市州
人在长沙投资写字楼，风险小，最保险；
租率高，回报多。

Q1： 因为长沙再不仅仅只是省会，而
是中国的长沙，世界的长沙。现在的这个长
沙，正以令人难以置信的速度在发展，这都
真切地在改变长沙，人们也看得到，并有充
分的理由充满信心———这也是长沙具备强
大吸附力的缘故。

环球村作为高铁新城的核心枢纽大
盘， 将充分享受这种城市发展带来的升值
空间。对于市州购房者而言，这是极大的利
好：升值潜力、交通条件、上市公司实力。

Q2：中国的城市化进程，才刚刚展开，
房地产行业的前景仍很乐观。 今年的僵持
局面，我们可以理解为蓄势，对买家而言，

当下，的确是最好的入市时间。
至于更远的未来， 我认为房地产会更

健康的稳步上扬，就是每年有10%-12%的
理性上涨幅度。要说黄金买点，当然是越早
越好。

Q3：我觉得不能说只是满足一个简单
的条件。 这么说吧， 最重要的是合适自己
的。就是说，这个房子会让我在工作、生活、
家庭之间，达成一种平衡状态，所以说，这
种考量其实也是一个综合性的标准。 对于
州市初次来长沙置业的人， 我是建议要多
走走，多比较。先做到成熟在胸，再买房，会
理性很多。

Q1：我认为市州人群来长沙购房是
一个很寻常的现象， 因为这里能享受到
更好的医疗、教育、商业配套，对于奋斗
中的年轻人来说， 这里也是事业发展的
更好平台。 市州人群对于长沙楼市来说
当然是有利的，这批购房人群对长沙“洼
地”有一定的填平作用。

新地·东方明珠位于千亿级大河西
先导，在这里，业主可畅享便捷的生活配
套和商业配套， 周边还配备了普瑞温泉
度假酒店、 湘雅附三医院这样高端的度
假和文卫设施， 这些都是值得市州人群
来长沙购房真正需要的。

Q2： 我看来现在就是入手的好时
机。房子作为硬投资产品是相当保值的，
在楼市长期的调控打压下， 大家都在努
力消化存量， 到了来年存量消化到一定
比重，市场上供应可能会减少，预计明年
房价会上升。现在已经是比较理想的“洼
点”，可以入手。

Q3：首选说不上，因为我觉得景观、
商业、生活、教育资源都会很看重。如果
市州人群来长沙置业， 我要推荐的也是
这些， 新地·东方明珠就能满足这些，国
庆期间还会有“千万装修”回馈的活动，
可以来营销中心案场看看。

湖南中锴置业有限公司营销总监 刘小娅

Q1：长沙房价的“洼地”也是诸多人才愿意落户长沙生活、工作
的原因之一。郡原美村作为南城千亩别墅大盘，得到市场的青睐离
不开以下几个原因：首先，是郡原的产品所呈现出来的品质感和精
致程度；其次是郡原美村得天独厚的环境资源；最后，项目紧密围
绕客户需求打造。

Q2：如果是自住，我认为现在的确可以称为“黄金买点”。双节
期间，正在售的美村丽园，将推出“美村别墅节”活动，限量特价房，
加购房三重礼，还有“百年报展”活动回馈到访客户。至于黄金买点
可以持续到什么时候，暂且还不能妄加定论，但是，今年准备出手
买房的朋友应该盯紧中秋国庆双节这个时间段。

Q3：在长沙买房，我会首选居住的便利性和环境的品质感。总
之，房子并不是越大越好，而是要综合考虑自身需求，理性购买。

湖南顺天经营管理有限公司总经理 何洪伟

湖南武高科房地产开发有限公司副总经理 陈祥

Q1： 城市化的发展离不开商业支撑，
而城市扩容带动商业化升级。 由于城市发
展、扩容，生活需求不断提升。时尚、休闲、
娱乐的商业一体化备受关注。喜盈门·范城
着眼规划，填补市场需求。不少客户对喜盈
门·范城的产品及品质十分认可，也预见到
未来城市综合体的发展前景。

Q2： 调控政策实施以来未有松弛，经
过长时间的积淀， 无论是住宅市场还是商
业市场受到调控政策的影响， 价格不断在
筑底。根据这段时间的市场情况来看，价格
已经见底。成交量上升，已开始出现反弹。

双节期间， 大量楼盘会抓住黄金周机
会推出相关的优惠政策。喜盈门·范城国庆
期间推出双节7天乐活动，将以百万大奖回
馈客户。

Q3：个人来看，主要从生活的便利性
来考虑，区域的发展，产品的品质等也是重
要因素。

市州客户在长沙置业， 要考虑的因素
很多，其中工作生活方便、教育资源都是最
值得关注的。 喜盈门·范城紧邻砂子塘小
学、南雅中学等，武广高铁5分钟即可到达，
方便市州客户来往两城。

Q1：随着城市化步伐的加快，越来越
多的外地客户也加入置业长沙的大军
中， 这些客户受区域局限性的影响也越
来越小。

中欣·楚天雅郡的出现也是顺应了
当前市场和客户的核心需求， 项目在规
划设计、 产品打造方面都着眼于满足刚
需客户的需求，76-135平方米的多样户
型、21万方的社区规模、35000平方米的
园林绿化、1万方完善的商业配套、 特色
主题幼儿园等核心优势， 都能最大程度
地满足这一类客户的居住需求。

Q2：传统的“金九银十”其实是购房
的最佳时期，对于开发商而言，在接近年

底的阶段也希望通过一系列的促销活动
带动销售。

对于客户而言， 下半年是资金比较
充裕的时期， 可以说这对于双方而言都
是一个双赢的局面。 目前楚天雅郡项目
正在进行VIP认筹和升级活动，客户只要
参与认筹升级，最高可获得近2万元的购
房优惠，还有其他意想不到的礼品。

Q3：对于我而言，产品的品质和性价
比同等重要， 一般我们在看房的时候通
常会关注项目区位、价格、户型等基本因
素，但随着市场的成熟，越来越多的客户
开始关注开发商的品牌知名度、 项目周
边的长远规划、教育配套设施等。

湖南中欣集团营销总监 刘丽文

湖南湘诚壹佰置地有限公司副总经理 朱李平

喜盈门·范城营销总监 何志坚

广州市时代地产长沙分公司营销经理 司乐军

Q1： 人才、 资金等生产要素正在向经济效益最大化的长沙聚
集，城市的价值得到越来越多的释放。市州人群来此置业，对长沙
楼市来说是一批不可忽略的购买力。

时代倾城的优势有三点：其一是它的“三大”，即大品牌企业、
大规模开发、大盘手笔；其二是一站式教育资源配套，项目周边有
多个名校资源，我们的小业主还可以免试入读师大附中；其三时代
倾城是高品质精装楼盘，项目以1800元/㎡的精装标准交付。

Q2：国庆肯定是。在这中秋、国庆双节的8天里，时代倾城将会
给出更大力度的优惠，除了在原有基础上的折扣和让利，购买两房
总价再减6888元，三房总价再减8888元。这算是时代倾城一个很难
得的黄金买点。

Q3：交通便利，不堵车。当然，小区内的生活配套也很重要。

通用地产长沙有限公司营销总监 王海

Q1：前期，长沙面临着市州购房群体一涌而上的局面，不过，当
下的购房群体已经日趋理性，开始正视楼盘的配套和品质。

通用时代·国际社区是中国通用技术集团旗下通用地产来长
沙的开山力作，是我们秉承央企的实力和责任来打造项目，首先在
品牌上就有保障；其次，40%的绿化率将项目打造成长沙最佳城市
生活示范区。在地理位置上，通用时代·国际社区位于长沙市中央
城区，是“城市中心的生活示范区”。

Q2：现在应该说是刚需改善型的入手时间。这个“黄金买点”真
不好说，我赞成“该出手时就出手”。

Q3：我的首要需求是能最大化享受生活配套和城市配套。我的
建议是，在品质的基础上，再选择优质的生活配套，比如便捷的交
通、成熟的商业圈等。

华润置地湖南公司营销总监 王涛

Q1：市州购房者对长沙来说，在一定程度上起到了填补“洼地”
的作用。

华润橡树湾是华润置地进入长沙的第二个项目， 地处岳麓山
大学城旁，依靳江河而建，揽7000亩洋湖垸湿地，自然景观得天独
厚，人文环境相当优越，现凤凰城三期正热售中，相信橡树湾也会
带给置业者同样的感受。

Q2： 对华润橡树湾来说一定是的。 我们在国庆期间举办首届
“华润房交会”，以500套房源6000万的钜惠回馈广大置业者，橡树
湾和凤凰城两项目均参加此活动，黄金周是一个很好的入手时期。

Q3：我置业首先要考虑的是楼盘品质，这里所说的“品质”包括
建筑质量、户型设计、小区绿化及相关配套等。还要考虑楼盘所在
区域的发展前景。

Q1： 来自湖南各市州的购房群体的出现势必带动长沙楼市的
销售，对长沙房价的“洼地”现象起到一个维稳、填平的作用。

中城·丽景香山作为武广核心区的大型居住社区，在交通、配
套、户型设计以及社区自然环境都是全优，此外，6300元/㎡超低
起价，对于想要在长沙置业的市州购房者来说，绝对不失为一个
很好的选择。

Q2：“金九银十” 期间可以说是一个阶段性的楼市销售黄金节
点，为了抢占市场份额，各楼盘都会在“金九银十”期间推出新品或
有利的购房优惠政策，这个时期会是置业群较好的占据点。当然在此
期间，中城·丽景香山也不例外。

Q3：我置业的首选肯定考虑居住环境、周边配套及地段未来的
发展前景。对改善型置业者而言，首选清净宜居住宅。
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